
一般質問通告内容一覧（平成２３年９月定例会） 
 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

１ 平和の発信について 
２ 本市の経済状況について 
３ 福島原発関連避難者子女のホームステイについて 
４ 貝津の諫早インターバス停における一般車輌の駐停車場について 
５ 大村湾に注ぐ各河川の水質、ゴミ処理状況について 
６ 多良見支所２階に設置する老人福祉センター代替施設について 
７ 神戸発動機跡地の景観について 

北島 守幸 
（諫栄クラブ） 

８ 久山埋立地から名切川沿いの道路の国道接合点について 
１ 原発事故に関連して 
２ 諫早湾干拓事業について 
３ トイレについて 

中野 太陽 
（日本共産党） 

４ 地デジ難民について 
１ 本明本野線の拡幅について 
２ 救急出動状況について 
３ こども救急医療について 
４ 豊かな森づくり計画における民有針葉樹林の育成について 

藤山 徳二 
（明政クラブ） 

５ エネルギー政策について 
１ 江ノ浦川河川の改修等について 
２ 結の浜海水浴場の事故について 

山口隆一郎 
（諫栄クラブ） 

３ 飯盛町里地区の地滑りについて 
１ 地域資源を活かした自然エネルギー生産について 野副 秀幸 

（公明党） ２ ６次産業化の取組みについて 
１ 国への市政策要望について 
２ 県への市政策要望について 

９ 
 
月 
 
８ 
 
日 
 

(木) 

藤田 敏夫 
（新風クラブ） 

３ 干拓の里について 
１ 公共施設の耐震化について 
２ 市営住宅の入居要件・応募要件について 
３ 高齢者・障害者など交通弱者対策について 

松永 隆志 
（市民クラブ） 

４ 学校給食牛乳の安全・安心確保対策について 
１ 大村湾の水質浄化と自然環境について 松尾 義光 

（結の会） ２ 生活環境の整備促進について 
１ 無料・低額診療について 
２ 国民健康保険について 
３ 住宅リフォーム助成制度の創設を求める 

西田 京子 
（日本共産党） 

４ 県央県南クリーンセンターへのゴミ収集車の搬入搬出ルートについて 
１ 諫早の西部地方について 南条  博 

（新生クラブ） ２ 里山について 
１ （仮称）新諫早市体育館の建設工事について 
２ （仮称）歴史文化館の建設について 

３ 市有地の公売について 

９ 
 
月 
 
９ 
 
日 
 

(金) 

牟田  央 
（新諫早・市民クラブ） 

４ 県央県南広域環境組合の施設について 
１ 地デジ移行の経過について 
２ 公園整備について 
３ 喜々津駅前広場周辺整備について 

松岡 眞弓 
（公明党） 

４ 子宮頸がんワクチンの接種状況について 

９ 
 
月 
 

１２ 
 

田添 政継 
（無会派） 

１
放射性物質を含む東日本大震災のクリーンセンターでのがれき焼却による市民への

影響について 



２ 障害者基本法の改正について 
３ 地域活動支援センターへの支援について 
４ 社会福祉協議会への支援のあり方について 
５ 諫早湾干拓について 
６ 自転車のマナーアップキャンペーンについて 
１ 伊東静雄、野呂邦暢の再評価について 
２ 防災対策について 
３ 森山地域排水対策について 

黒田  茂 
（結の会） 

４ ナイター照明料の見直しについて 
１ （仮称）新諫早市体育館について 
２ 道の駅について 
３ 鳥取方式の芝で緑の環境整備はできないか 

吉田 修治 
（結の会） 

４ 市有地（遊休地）の利活用と処分について 
１ 今年４月から小学校の新学習指導要領が開始となったが現況は 
２ 情報教育として 
３ 放課後子ども教室の現況は 

日 
 

(月) 

福田 美子 
(市民ネット諫早) 

４ ゲリラ豪雨対策について 
１ 生活基盤整備事業、リフレッシュ事業について 
２ 再処理可能な資源ごみ回収について 
３ 多良見西区の生活環境整備について 

木下 政儀 
(市民ネット諫早) 

４ 多良見体育センターの設備補修及び改修について 
１ すぐやる課の設置について 
２ 余裕教室（空き教室）の活用について 

林田 敏隆 
(市民ネット諫早) 

３ 小船越跨線橋（黒橋）の改修について 
１ 中心市街地活性化基本計画について 林田  保 

（無会派） ２ 市民協働のボランティア活動について 
１ 有害鳥獣対策について 
２ 藻場改植事業について 
３ 平成２３年度米の取り引きについて 
４ 諫早公園の管理及び整備について 

室内  武 
（明政クラブ） 

５ 江ノ浦川の慢性的排水対策について 
１ 農政について 
２ 集会施設の使用料の減免について 

９ 
 
月 
 

１３ 
 
日 
 

(火) 

土井 信幸 
（結の会） 

３ 防犯灯の整備支援と街灯の維持管理について 
１ 米の先物市場への上場について 早田 隆一 

（新生クラブ） ２ 消防団員の防災活動について 
１ 職員提案制度について 
２ 子ども手当について 

山口喜久雄 
(公明党) 

３ 年金改正について 
１ 保育所について 
２ 小ヶ倉ダム下流（小川地区）の水害対策について 

宇戸 一夫 
（新生クラブ） 

３ 中央交流広場について 
１ 久山港埋立て地内の新事業について 
２ 国道３４号の渋滞緩和について 
３ （仮称）歴史文化館、干拓資料館について 
４ 入札について 

松本 正則 
（新風クラブ） 

５ 財政について 
１ 安心・安全なまちづくり 

９ 
 
月 
 

１４ 
 
日 
 

(水) 

赤﨑 光善 
（明政クラブ） ２ ＪＡが実施している農援隊について 

合計 ２６人   


